

# *Próximamente en Cuba Coloquio Internacional de Gerontología*

---



La Habana, 30 mar (RHC) Del 3 al 6 de abril expertos de cinco continentes se reunirán en La Habana, la capital cubana, para participar en un Coloquio Internacional de Gerontología, en el que debatirán sobre los derechos de los adultos mayores en el mundo.

Humberto Arencibia, presidente de la Sociedad Cubana de Geriatría y Gerontología, explicó que el evento lo auspicia la Federación Internacional de las Asociaciones de Personas Mayores, organización no gubernamental con status consultivo general en la ONU y en la UNESCO.

Durante la cita se mostrarán los logros en la atención a este grupo etario. Se ha corroborado que Cuba presenta la misma problemática que Europa respecto al alargamiento de la duración de la vida y frente a la complejidad de mantener la calidad de vida de las personas mayores, tomando en consideración las dificultades de los cuidadores, entre otros aspectos.

Destacó el doctor que las numerosas experiencias e investigaciones en gerontología social conducidas por especialistas cubanos permitirán establecer una base para los intercambios dentro del coloquio, y sus prácticas en dirección de los adultos mayores aparece como un lazo privilegiado para la cooperación activa internacional.

Con información de ACN.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/125673-proximamente-en-cuba-coloquio-internacional-de-gerontologia>



**Radio Habana Cuba**